

**La famille de**

Monsieur

**Paul Eliezer HODARA (zl)**

voudrait exprimer sa profonde reconnaissance aux docteurs Yves Beyeler, Dominique Hegelbach et Rachel Luchetta, aux infirmières, Mesdames Ariane Mentha et Chantal Campiche, qui ont assuré, à domicile, des soins palliatifs à leur très cher disparu et qui ont réussi, par leur humanité, leur disponibilité, leur savoir-faire et leur discrétion, à instaurer un climat sécurisant et serein pour toute la famille malgré les moments difficiles et les circonstances douloureuses.